



El valor de ser especialista: Maxus tiene una camioneta para cada cliente

Con una trayectoria comprobada en el segmento, Maxus sigue ofreciendo opciones que se adaptan a la necesidad de cada cliente. Bajo el lema "Vive Pick Up" la marca hace un llamado a disfrutar de la capacidad y potencia de sus modelos T60 y T90, incluyendo una versión 100% eléctrica.

Santiago, diciembre de 2024.- Combinando elementos como capacidad y potencia, las camionetas continúan destacando como una de las alternativas más versátiles del mercado automotriz. Segmento en el que Maxus ha contribuido significativamente al disponer de un amplio portafolio de vehículos desarrollados con los más altos estándares de calidad para entregar mayor comodidad y una mejor experiencia en los traslados.

Las unidades ofrecidas destacan por poseer diseños modernos y funcionales que se entrelazan con componentes esenciales para una conducción superior. Ejemplo de aquello es el modelo T60, camioneta ícono de la marca, que entrega todo lo necesario para una experiencia sin límites. Es la preferida para su uso en un amplio abanico de actividades, ya que los usuarios encuentran en ella robustez, calidad, potencia y adaptabilidad. La gama de T60 puede ser propulsada por un motor a gasolina que ofrece una potencia de 158 HP, un torque de 225 Nm, y 1.055 kg de capacidad de carga en pick up. En tanto, sus versiones a diésel están propulsadas por un motor turbo con inyección directa de 2.0 litros, 163 HP y 400 Nm de torque. Bajo este bloque motriz, podemos encontrar diversas versiones, con tracción 4x2 y 4x4, además de poder llevar la potencia al piso por medio de una caja mecánica o una transmisión automática, ambas de seis relaciones.

Respecto al equipamiento y una mejor experiencia a bordo, la camioneta cuenta con sensores de retroceso y velocidad cruce en todas sus versiones. Dentro de sus opciones, la T60 de Maxus entrega la posibilidad de incorporar pantalla de infoentretenimiento de 10,1 pulgadas, cámara de retroceso, calefactor

de asientos delanteros, tapiz de ecocuero, volante en cuero, volante multifunción, botón de encendido.

"En Maxus nos preocupamos por entregar a nuestros clientes las soluciones que mejor se adecúan a sus necesidades. En el caso de las camionetas, contamos con modelos que permiten ejecutar trabajos de carga pesada,

así como también disfrutar de viajes todoterreno en el descanso. En el caso de la T60, esta cuenta con una serie de versiones que se ajustan perfectamente a los requerimientos de los usuarios, lo que la convierte en una alternativa sumamente versátil", comenta Sebastián Campos, subgerente comercial de Maxus en Andes Motor.

Tecnología en formato diésel y eléctrico

Otro de los modelos ofrecidos por Maxus es la T90. En su formato diésel, el vehículo destaca por su potencia, seguridad y comodidad, con un motor 2.0 Bi-turbo con 215 HP de potencia y torque de 500 Nm, gestionada por una caja automática de 8 marchas.

La T90 de Maxus entrega una experiencia a bordo superior al equipar elementos como climatizador, calefactor de asientos delanteros y volante y paddle shift. Respecto a su look exterior, se muestra mucho más moderna, agresiva y elegante al contar con llantas de 18 pulgadas, sunroof e iluminación exterior Full LED. Ya en materia de seguridad, este ejemplar suma a su equipamiento alarma de colisión frontal, sistema de frenado autónomo de emergencia, 6 airbags, detector de fatiga al conductor, sensores de estacionamiento delanteros y traseros, además de cámara de 360° grados.

Por su parte, el modelo T90 EV cuenta con un motor eléctrico sincrónico de imán permanente (PMSM) que produce 174 HP, con un par máximo de 310 Nm. El vehículo brinda una autonomía de hasta 471 km, permitiendo una conducción eficiente y traslados extensos con menor impacto ambiental.

También tiene una capacidad de carga pick up de 1.000 kg, y se encuentra equipada con radio táctil de 10" con Apple CarPlay y conexión Bluetooth más dos puertos USB. A ello se suman características como su asistente de inicio en pendiente (HHC), control de descenso (HDC), un sistema de aire acondicionado con filtro de polen, y volante multifunción para una mejor experiencia.

De esta manera, Maxus extiende la invitación para conocer en detalle cada uno de los modelos y versiones que dispone en este versátil segmento. Con el éxito y conveniencia de la T60, la vanguardia y potencia de T90 y la eficiencia de la T90 EV totalmente eléctrica, la marca sigue siendo una de las protagonistas entre las camionetas. Visita www.maxus.cl.

